

## L'enduit

Début mars, c'est au tour de l'entreprise P\*\*\* F\*\*\*\* d'intervenir sur le chantier.

Les deux palettes de sacs d'enduits seront utilisées pour recouvrir les murs de la maison.

Une équipe de trois ouvriers va s'occuper dans un premier temps d'implanter des échafaudages . Ensuite, ils poseront des baguettes sur chaque ouverture.

L'enduit est projeté sur les murs. Par la suite est gratté. Le beau temps n'étant pas au rendez-vous. La façade avant conservera les séquelles d'averses du mois de mars.

Soucis signalés au C.T.

Il faudra patienter encore quelques jours avant d'apprécier la couleur exact de l'enduit. Le soleil printanier de mars devrait assécher et éclaircir le ton.